



SEGUNDO PISO

CLARA LUZ
FLORES*



CLAUDIA ES
HONESTIDAD,
RESULTADOS
Y CERCANÍA

*TITULAR DE LA UNIDAD DE ASUNTOS RELIGIOSOS,
PREVENCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO
SOCIAL DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

@CLARALUZFLORES

Sin todo el espectáculo frívolo que ocasionaba el Informe de Gobierno en los sexenios neoliberales, hoy celebramos con resultados y cercanía el primero que rinde nuestra Presidenta

• **LAS Y LOS MEXICANOS ESTAMOS ORGULLOSOS Y TENEMOS ESPERANZA AL PODER EXPRESAR QUE EL GOBIERNO DE LA PRESIDENTA PUEDE DESTACAR EL RÉCORD EN LA DISMINUCIÓN DE LA POBREZA MULTIDIMENSIONAL, EL DE INVERSIÓN EXTRANJERA DIRECTA, EL DE LA CONSOLIDACIÓN DE LOS PROGRAMAS SOCIALES Y LA INVERSIÓN PÚBLICA**

Este lunes 1 de septiembre es una fecha histórica para nuestro país. El día en que, por ley constitucional, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo presenta su Primer Informe de Gobierno, ocasión para reconocer los logros de 11 meses de la primera mujer mexicana que encabeza el gobierno de la República.

Honestidad, resultados, amor y cercanía con el pueblo definen con toda claridad lo que la doctora Sheinbaum Pardo ha sido en este primer periodo para rendir cuentas al Legislativo, aunque le falta un mes para cumplir su primer año de gobierno, el 1 de octubre, día en que estaremos festejando en el Zócalo de la Ciudad de México.

Las y los mexicanos estamos orgullosos y tenemos esperanza al poder expresar que el gobierno de la Presidenta puede destacar el récord en la disminución de la pobreza multidimensional, el de Inversión Extranjera Directa, el de la consolidación de los programas sociales y la inversión pública, mientras que, en la política exterior, la relación con Estados Unidos en un marco complejo complejo, así como la presencia de México en cumbres internacionales, marcan la pauta de liderazgo, coordinación y cooperación con otros países.

México tiene rumbo y la transformación que se prometió se siente en la vida cotidiana de millones de familias y en la aprobación de más de 80 por ciento de nuestra Presidenta, la más alta en los últimos sexenios.

Uno de los logros que más esperanza genera es la reducción de la pobreza. Detrás de cada cifra hay madres y padres que hoy respiran con más tranquilidad porque sus hijos tienen un mejor futuro.

Esos avances nos recuerdan que, un gobierno cercano y sensible, sí puede transformar realidades.

También emociona ver que nuestra economía está más fuerte. Haber alcanzado un récord en Inversión Extranjera Directa no es un tema frío de finanzas: significa que las políticas federales están tocando vidas y dan confianza para que otros países opten por desarrollarse en México.

La atención a las causas que generan violencia y delincuencia, así como los Consejos de Paz, demuestran la sensibilidad de la doctora Sheinbaum para gobernar y para ir más profundo en los retos que tenemos los mexicanos.

Sin todo el espectáculo frívolo que ocasionaba el Informe de Gobierno en los sexenios neoliberales, hoy celebramos con resultados y cercanía el primero que rinde nuestra Presidenta Sheinbaum, cuyos logros y retos escucharemos en los próximos días.